



¿Están con México?

La oposición al gobierno federal pretende que destruya la base del contrato social al pugnar por que deje de cumplir su función esencial: preservar la seguridad sobre la vida y el patrimonio de la sociedad. A esa sugerencia inadmisiblemente aberrante y absurda, sólo se le puede dar una respuesta: ¡No!

Y esa ha sido la categórica e indubitable resolución que el presidente Calderón ha expresado a las voces partidistas que claman porque detenga los operativos para frenar la criminalidad y garantizar la integridad y el patrimonio de todos.

Algunos, dolidos por el Operativo Michoacán, en el que fueron detenidos una treintena de funcionarios, quieren que haga lo menos legal, político y moral que debe hacer: abandonar a su suerte al pueblo, dejándolo a merced de los criminales.

Para no faltar a este delicado cometido, como jefe de Estado no puede sujetarse a calendarios, momentos o coyunturas de ningún tipo; debe sobreponerse a urgencias personales y familiares, pues antes que todo están sus responsabilidades hacia quienes se debe.

Luis Donald Colosio recordaba la grandeza de los hombres en una placa de cobre muy sencilla colocada sobre un pedazo de madera, que contiene una inscripción sobre los yaquis:

Para ti no habrá ya sol/ Para ti no habrá ya noche/ Para ti no habrá ya muerte/ Para ti no habrá ya dolor/ Para ti no habrá ya calor,/ ni sed, ni hambre, ni lluvia,/ ni aire, ni familia.../nada podrá atemorizarte.

Todo habrá concluido para ti, excepto una cosa:/ el cumplimiento del deber en el

puesto que se te designa./ Ahí quedarás para la defensa de tu Nación/ de tu pueblo, de tu raza/ de tus costumbres, de tu religión.

El que aceptaba, sabía el peso que cargaría, pero sin titubear, decía: "¡Ehúil!" (Sí).

En su estrategia contra la inseguridad y la impunidad, para Calderón no ha habido, no hay, no habrá ni puede haber tiempo, espacio o momentos especiales para combatirlos, trabaja sin descanso, sin dudas, sin tregua.

Por la sociedad, ha jugado al todo por el todo desde que asumió el poder. Los resultados saltan a la vista, salvo para quienes no los quieren apreciar.

Sotto voce

Según ha trascendido, Grupo Toluca e IAMSA mantienen una desleal y feroz guerra de tarifas contra Estrella Blanca, Transportes del Norte y Senda para quedarse con todo el pastel del autotransporte. Las autoridades competentes ya toman cartas en el asunto. ■M

dikon2001@yahoo.com.mx

Para ver por su pueblo, un genuino jefe de Estado no puede estar sujeto a nada; tiene que sobreponerse incluso a necesidades y urgencias personales y familiares

